

Medidas implantadas por el Ayuntamiento para el fomento de buenas practicas ambientales relacionadas con el factor.

- Creación de nuevos jardines y zonas ajardinadas
- Arreglo del paseo del cementerio
- Creación de parques infantiles y de la tercera edad como los de la calle Donantes de Sangre en la antigua Prograsa.
- Mejora del sistema de riego de los parques urbanos, mediante la aplicación de electro válvulas con el consiguiente ahorro de agua que conlleva eliminando el sistema de riego por pies.
- Contratación de personal especializado para la gestión de las zonas verdes del municipio.
- Compra de maquinaria nueva como tractores, motosierras, cortasetos de altura y demás utillaje de jardinería.
- Colocar más papeleras en el municipio.